

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Berne, le 12 avril 2023

Boris Beuret est le nouveau président des Producteurs Suisses de Lait PSL

L'assemblée des délégués de la fédération des Producteurs Suisses de Lait (PSL) désignait aujourd'hui son nouveau président. À l'issue de discussions stimulantes, elle a élu M. Boris Beuret de Corban (JU) au 1° tour. Celui-ci succède à Hanspeter Kern, qui a exercé cette fonction avec brio durant dix ans. Jürg Dummermuth, Daniel Siegenthaler, Simon Thomann et Marc Zeller ont quant à eux été élus au comité de PSL. Les suppléants sont Andreas Gugger, Werner Aeschlimann, Niklaus Nussbaum et Henri-Pierre Dupraz. Tous les sièges des organes de PSL sont ainsi pourvus.

À l'issue d'un processus complexe, la commission de nomination mise en place par le comité de PSL a nommé trois candidats pour le poste de futur président de PSL. Lors de l'assemblée des délégués du 12 avril 2023, les trois candidats se sont présentés aux délégué·es de PSL, soutenus par leurs "parrains" ou "marraines".

Boris Beuret – producteur de lait passionné

Boris Beuret vit avec sa famille à Corban, dans le canton du Jura, où il gère une exploitation laitière bio. Très connu au sein de la branche laitière, il est l'actuel président de MIBA Société coopérative, membre du conseil d'administration de mooh société coopérative et député au Parlement jurassien depuis 2020. Dans son discours de présentation, il a souligné que le maintien des quantités de lait, un bon cadre politique pour la production laitière et une répartition équitable de la valeur ajoutée au sein de la branche sont au cœur de ses préoccupations. Pour lui, il est aussi très important que PSL soit bien implantée dans l'agriculture et se positionne correctement afin d'aborder d'égal à égal des questions telles que le standard de production ou le dialogue avec la société. Après son élection, Boris Beuret a remercié chaleureusement les délégué·es présents pour la confiance accordée. Il a assuré qu'il serait le président de tous les producteurs et de toutes les productrices suisses de lait.

Changements au sein du comité de PSL

Le président en exercice, Hanspeter Kern, a remercié les cinq membres sortants du comité de PSL pour leur travail et leur grand engagement. C'est sous des applaudissements nourris et chargés d'émotions qu'Olivier Berlie des LRG, Thomas Hirsbrunner de Mittellandmilch, Karl Häcki de VMMO, Jürg Iseli de aaremilch et Didier Roch de Prolait ont quitté le comité.

Les délégué es ont élu Jürg Dummermuth de Thörishaus (BE) (Mittellandmilch), Daniel Siegenthaler de Schangnau (BE) (VBMC), Simon Thomann d'Utzenstorf (BE) (aaremilch) et Marc Zeller de Vernier (GE) (LRG) nouveaux membres du comité. Andreas Gugger (Miba), Werner Aeschlimann (Mittellandmilch), Niklaus Nussbaum (VBMC) et Henri-Pierre Dupraz (LRG) ont été élus nouveaux suppléants.

Pour plus d'informations sur les nouveaux élus, rendez-vous sur: www.swissmilk.ch/fr/producteurs-de-lait/portrait/membres-organisation/comite-comite-directeur/

Renseignements:

Reto Burkhardt, responsable communication PSL

079 285 51 01